

# LES FERMES EXPÉRIMENTALES

DU

CANADA.

---

La prospérité de la nation, au Canada, a pour base l'agriculture qui embrasse des intérêts de la plus grande importance. L'immense étendue de territoire propre aux opérations agricoles, comprises dans les limites du Dominion, et dont une grande partie est incomparable en fertilité, permettra toujours au Canada de fournir le surplus de ses produits aux nations de l'Europe, moins favorisées, sous ce rapport, que ne l'est la nation canadienne. Mais depuis que le transport des produits agricoles des différentes parties du monde est devenu plus facile, par chemin de fer ou par eau, l'aspect économique de l'agriculture dans toutes les parties du monde en est grandement affecté. Il est donc de la plus haute importance, pour ceux qui sont intéressés à la culture du sol, au Canada, d'apporter un remède à tout ce qui pourrait être defectueux ou inutile dans la pratique, aussi bien que dans l'introduction de nouveaux produits et de nouvelles méthodes, afin de chercher à maintenir la position que la Canada a conquise parmi les pays producteurs et exportateurs de produits agricoles. Il est démontré que les stations agricoles expérimentales sont d'une grande utilité comme sources d'informations et aussi pour stimuler le progrès de l'agriculture, partout où elles ont été établies, soit en Europe ou en Amérique. Ce sujet important a attiré l'attention du gouvernement du Canada. Une loi introduite à la dernière session, par le Ministre de l'Agriculture, et votée presque sans opposition par le Parlement du pays, pourvoit à un système d'agriculture expérimentale qui devra satisfaire les plus pressants besoins de l'agriculture dans tout le Dominion, et par une prévoyance et des expériences judicieuses devra anticiper sur les besoins de l'avenir. Les méthodes proposées ont pour but d'assurer à l'agriculture du Canada le plus grand bien à un coût relativement minime.